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Toledo 

Antonio Lucas-Torres toma posesión como diputado regional en 
sustitución de Juan José Jiménez Prieto 
 
Lucas-Torres ha pedido hoy, en el Pleno de las Cortes, la 
dimisión de Page y su consejero de Agricultura por el 
varapalo judicial que recibieron ayer, ante su intención de 
paralizar el ATC de Villar de Cañas, así como por las 
denuncias de los agricultores ecológicos ante la Comisión 
Europea y el Defensor del Pueblo. Ha manifestado que el 
Gobierno socialista cambió la zona ZEPA en relación con el 
aeropuerto de Ciudad Real cuando le interesaba, así como 
ahora quiere hacer lo propio para prohibir una inversión 
millonaria en Villar de Cañas. “Así se demuestra la chapuza 
que Page y su consejero querían hacer contra los 
ciudadanos de Castilla-La Mancha”. “Lo único que pueden 
hacer es pedir perdón y dimitir”.  

 
 Lucas-Torres jurando su cargo como diputado regional  

 
En cuanto a los planes de gestión de las zonas ZEPA del Gobierno regional, ha lamentado que van a complicar la vida a 
agricultores y ganaderos, porque no se están realizando con rigor, sino con sectarismo al no contar con el sector, a 
pesar de que los agricultores y ganaderos son los verdaderos ecologistas de la región.  
 

Por ello,  los populares han presentado una resolución en la que instan al Gobierno regional a: 
 
1. Acatar y cumplir el auto dictado por el Tribunal Supremo en la que se paraliza y suspende el Dictamen del Consejo 
de Gobierno de Castilla-La Mancha por el que se amplía la zona ZEPA de la zona natural de El Hito en el municipio de 
Villar de Cañas. 
 2. Aceptar y aprobar las alegaciones que han presentado ante la Consejería de Agricultura, Medio Ambiente y 
Desarrollo Rural por parte de los agricultores afectados por los planes de gestión de las zona ZEPA, tales como: 
-Permitir las plantaciones de cultivos leñosos en el marco de plantación, sistema de producción y densidad de 
plantación que cada agricultor establezca, sin más limitaciones que las técnicas normales de producción aconsejen. 
-Eliminar las previsiones y limitaciones obligatorias de determinadas prácticas agrícolas en los cultivos herbáceos, 
convirtiéndolas en prácticas voluntarias para el agricultor y compensadas económicamente. 
 -Hacer un ejercicio público de transparencia durante la tramitación del plan de gestión de la ZEPA, de tal forma que 
todos los ciudadanos puedan conocer los últimos borradores presentados por la Administración y las alegaciones 
presentadas por los interesados o por sus representantes. 
 -Consensuar el citado plan de gestión con todos los actores del medio rural, Administraciones locales, asociaciones, 
organizaciones sindicales y cooperativas agrarias, así como los partidos políticos. 
 3. Convocar de manera inmediata ayudas compensatorias para los agricultores y ganaderos por las limitaciones 
existentes en la zona centro de la Red Natura 2000, establecidas en el Programa de Desarrollo Rural de Castilla-La 
Mancha 2014-2020, habilitando para ello presupuestos adecuados y suficientes. 
 4. Abandonar la política de agresión constante contra agricultores y ganaderos, aparcando los actuales planes de 
gestión de la zona ZEPA en Castilla-La Mancha, para abrir un período de estudio serio y concienzudo, a la par que 
actual, sobre la situación de nuestra tierra, comprometiéndose a no aprobar ningún documento que no cuente con el 
apoyo de todos los interesados. 
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El portavoz del GPP, Francisco Cañizares, critica la vulneración de los 
derechos de los pacientes y el ninguneo al personal sanitario por parte de Page  
 

 

Cañizares, durante su intervención en el Debate General, ha criticado la 
grave situación de la Sanidad de la región y la irresponsabilidad del 
Gobierno de Page ante la situación de los servicios de urgencia en los 
hospitales de Castilla-La Mancha. “Tras casi dos años del Gobierno 
socialista de Page, las listas de espera sanitaria están más altas que cuando 
gobernaba Cospedal, las listas de espera de más de 180 días se han 
triplicado y hay una situación caótica en las urgencias de los hospitales 
como no ocurría desde hace muchísimos años”.  

                    Francisco Cañizares 
 
“Los profesionales de la sanidad se han visto obligados a tener que denunciar la situación ante los tribunales, algo por 
lo que el SESCAM les ha criticado”. Ha recordado el malestar de los profesionales ante la vergonzosa falta de personal 
que hay, ya que de los cerca de 5.000 facultativos que se estima que se necesitan para cubrir bajas y sustituciones, se 
han contratado solo unos 2.500.  “Page ha tenido cerradas 800 camas hospitalarias durante la epidemia de la gripe, lo 
que genera un verdadero colapso en el sistema sanitario de la región”. 

 

Por ello, el Grupo Parlamentario Popular ha presentado la siguiente propuesta de resolución,  
votada en contra por Podemos y PSOE: 

 
1.- Reconocer el esfuerzo y profesionalidad del personal del SESCAM que están dando la cara ante la nefasta gestión 
sanitaria que se viene produciendo. 
2.- Respetar el derecho de los profesionales a trasladar ante las instituciones, la prensa o donde estimen pertinente el 
mal funcionamiento de la gestión sanitaria. 
3.- Proceder a la contratación inmediata de médicos, enfermeras, auxiliares y celadores necesarios para que los 
servicios de urgencias presten una atención de calidad, así como cubrir el 100% de las bajas que se produzcan. 
4.- Proceder a la apertura inmediata de las camas que el SESCAM reconoce que están cerradas. 
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La diputada regional y portavoz de Agricultura, Lola Merino:               
“Page asesta un golpe más al campo recortando el presupuesto para seguros 
agrarios respecto a lo que destinó Cospedal” 

 

 
         Lola Merino 
 

“Es una vergüenza que Page exija al Ministerio que incremente la partida para seguros 
agrarios cuando, en los presupuestos de 2017, él ha previsto menos que lo que destinó 
Cospedal”. Está convencida que “la proposición del PSOE es una cortina de humo con la 
que Page intenta politizar los seguros agrarios, un sistema de sostenibilidad de la renta 
agraria que desde que se implantó hace casi 40 años, ha contado con el consenso de 
todos”. Ha recordado que cuando Page era vicepresidente, Martínez Guijarro era 
consejero de Agricultura y Martínez Arroyo era director general y dejaron sin abonar las 
subvenciones de las pólizas correspondientes a los ejercicios 2008, 2009, 2010 y 2011; 
acumularon una deuda de 7,8 millones de euros que tuvo que pagar el Gobierno de 
Cospedal, porque estaban en peligro las indemnizaciones que correspondían a nuestros 
agricultores y ganaderos.  

Además, concedieron las subvenciones a los agricultores en seguros agrarios sin haber publicado la convocatoria y, 
cuando Cospedal llegó al Gobierno, no existía base jurídica para poder reconocer los importes de dichas ayudas, 
puesto que no se había publicado Resolución de Convocatoria alguna para ese periodo. “La actuación del PSOE en 
esta materia ha sido siempre la de gastar, la de comprometer y no pagar, y generar deuda que ya vendrá un Gobierno 
del PP a pagarla”.  
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La diputada regional, Cortes Valentín: “El presidente sin alma ha reducido 
la financiación para los planes locales de inclusión social un 25 por ciento” 
 
Valentín ha indicado que “se trata de un tijeretazo en toda regla que 
afectará de forma muy importante a los más vulnerables de la 
región”. Esta es “la forma de gobernar del PSOE de CLM, que solo ha 
dado palos a las políticas sociales desde que ha llegado al Gobierno 
de la región tras perder las elecciones”. Ha preguntado si se va a 
poner en marcha la Renta Garantizada y de dónde se va a sacar el 
dinero para implantarla, si se va a recoger en los presupuestos. Pero 
la Renta Garantizada “de verdad”, la que se incluyó en el pacto con 
Podemos, uno de los compromisos para sentar a Page en el sillón que 
se quedó “en el cementerio de los pactos olvidados”. Page incluyó un 
compromiso para implantar la Renta Garantizada en su programa 
electoral “Con Alma y corazón”, “un programa plagado de engaños 
del que no se ha cumplido nada en casi dos años de Gobierno”.  

 

 
                           Cortes Valentín

También ha recordado que se ha hablado mucho del Plan Estratégico de Lucha contra la pobreza que “todavía 
estamos esperando pese a que la consejera aseguró, en el mes de julio, que iba a estar listo en septiembre”. Se ha 
preguntado si ya no hay pobreza en Castilla-La Mancha y ha indicado que, según EAPN, más del 35% de los castellano-
manchegos se encuentra en situación de pobreza y según el último informe de UNICEF el 40% de los niños de CLM la 
está rozando. “Vamos a dejarnos de jueguecitos, de mentiras y de falsedades porque los presupuestos de 2017 aún no 
se han presentado y ya vienen con recortes en los Servicios Sociales”. 

 

 

 

 

 

 


